



29.05.2017

Erneuerung der Straßenbeleuchtung und mehr

Energiesparende Straßenleuchten

Am 18. Mai 2017 wurden alle Straßenleuchten auf sehr energiesparende LED-Leuchtmittel umgerüstet. Hiermit verbunden war die Demontage der alten, teilweise stark verrosteten Lampenköpfe durch nunmehr grüne Aluminium- bzw. Kunststoffleuchten. Die montierten, gebrauchten Lampenköpfe konnten von der Gemeinde Sandesneben sehr günstig übernommen werden. Im Winter wurden diese Lampenköpfe durch Bgm Soecknick gereinigt, neu verkabelt und mit LED-Leuchtmittel ausgerüstet. Zur Befestigung an den vorhandenen Laternenmasten mussten außerdem Passstücke angefertigt werden. Die Montage der neuen Lampenköpfe erfolgte durch Bgm. Soecknick, Klaus und Klaas Willhöft und einen Mitarbeiter der Firma Elektro-Wald. Dazu ein [Video](#) von Peter Kappel.



Die Bilanz kann sich sehen lassen: Die Umrüstung wird der Gemeinde ca. 2.250€ kosten. Die stufenweise Umstellung der Leuchtmittel von 110 Watt Quecksilberlampen (vor 2014) auf 40 Watt Induktionslampen im Jahr 2014 auf nun 22 Watt LED-Leuchtmittel wird zu einer Reduzierung der Stromrechnung für die Straßenbeleuchtung um ca. 2.200€ pro Jahr führen.



Windschutz am Alten Sportplatz

Um den vorherrschenden Westwind von der Grillfläche am Alten Sportplatz abzuwehren, wurde von Frigga Scheer und Heinz-Jürgen Waldfried eine Flechtwand aus Haselzweigen gebaut. Im Laufe des Sommers soll die Wand mit Efeu begrünt und so noch winddichter gemacht werden. Die nach dem Bau reichlich vorhandenen Zweige konnten zum Bau eines Totholzstapels verwendet werden, der Insekten und anderen Kleintieren ein Zuhause bieten soll.

